

十神小だより

ホームページは「安来市立十神小学校」で検索してください。 「十神小だより」のカラー版も掲載しております。

安来市立

十神小学校

9月号

R 5. 9. 20 文責 江戸宣文

行事・活動でめあてに向かってやりきろう



「食欲の秋」「読書の秋」「運動の秋」など、秋は様々な活動がしやすい時期 に例えられ、学校行事も多く計画されています。

遠足、宿泊研修、修学旅行、連合音楽会、学習発表会、その他学年での活動 や行事などがあり、子ども達も計画、準備、練習などに多くの時間と労力をか けることになります。

この機会を、子ども達一人一人が成長するチャンスととらえて、めあてに向かってやりきる気もちをもって取り組んでほしいと思っています。また、行事や活動を仲間と力を合わせてやりきったあとに、がんばった自分への満足感や達成感を感じることで、自分への自信を深めてほしいと考えています。学校、教職員も精一杯子ども達を支えていきたいと考えていますので、よろしくお願いします。

学習公開日においでいただき ありがとうございます

2 学期最初の学習公開日を行いました。全学級が人権にかかわる学習内容を公開しました。また、夏休みに子ども達ががんばって作成した作品展示も見ていただきました。

学習公開の後には、4年ぶりとなるPTA文化部講演会が行われました。ヨガ・ティーチャーの aiko 先生が「力みすぎる体と考えすぎる頭にスペース(余白)を」という演題でお話してくださいました。心の状態が楽になるお話が聞け、毎日の忙しさの中の疲れをいやす時間となりました。





1年生~4年生 遠足

1~4年生の秋のバス遠足を実施しました。1年生は「松江フォーゲルパー ク」、2年生は「とっとり花回廊」、3年生は「大山森の国」、4年生は「宍道湖 自然館ゴビウス」に行きました。

遠足を楽しむのはもちろんですが、「自然の中での活動を通して見聞を広める こと」「自然や文化などに親しむ中でよりよい人間関係を築くこと」「集団生活 や公衆道徳などについての体験をすること」などをねらいとしています。

それぞれの学年の子ども達が、自然の中で友達との交流を深めたり、初めて の体験をしたりして、ねらいにせまる行事となったことをうれしく思います。 友だちと自然の中で食べたお弁当はさぞおいしかったことでしょう。

お家の方には、遠足までの準備やお弁当の準備など、大変お世話になりまし た。お土産話を子ども達からたくさん聞かれたでしょうか?







🔰 の行事予定

3日(火)全校朝礼、修学旅行結団式 12日(木)読み聞かせ

6日(金)クラブ活動

9日(月)スポーツの日

4日(水)修学旅行 ~5日(木) 19日(木)学習公開日・学級懇談

26日(木)安来市連合音楽会

読み聞かせ

音楽練習がんばってます

4年ぶりにアルテピアで行われる市連合音楽会に向け て5年生は、一生懸命練習を頑張っています。 夏休みの 終わりにも学校に出てきて練習しました。パート別練習 から全体での練習も行われるようになり、仕上がりが楽 しみです。

